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いじめ問題対策委員会会議録 

日 時 令和５年12月14日（木）午後７時00分～午後８時21分 

場 所 教育委員会室 

出 席 委 員 会 長 大 竹   智 委 員 吉 岡  睦 子

 委 員 菅 原  誠 委 員 石 川  悦 子

 委 員 牧 野  晶 哲   

事 務 局 職 員 
済美教育センター 
所 長 

古 林  香 苗
済美教育センター 
統括指導主事 

加 藤  則 之

 庶 務 係 長 佐 藤   守
法 規 担 当 
係 長 岩 田  晃 司

 
済美教育センター 
指 導 主 事 

三 浦   哲   

傍 聴 者 数 ０名    
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会議の議題  

 

   ・いじめ防止対策推進法第 28 条第１項にかかる重大事態の調査審 

    議について 

   ・その他 
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目次  

 

  いじめ防止対策推進法第 28 条第１項にかかる重大事態の調査     

  審議について・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・４ 
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大竹会長  それでは、令和５年度第４回杉並区いじめ問題対策委員会を開

会します。 

本日は日程調整の結果、オンラインによる委員会開催となります。 

本日は、菅原委員は途中退席、牧野委員は途中から参加していただく

予定となっていますが、定足数は満たしてございますので、このまま委

員会を進めさせていただきたいと思います。 

それでは、本日の議事に入ります。次第３「いじめ防止対策推進法第

28 条第１項にかかる重大事態の調査審議について」は、児童・生徒等の

個人情報を含む内容となっておりますので、杉並区いじめ問題対策委員

会運営要綱第３条第２号の規定により、会議を非公開としたいと思いま

すが、異議はございませんか。 

（「異議なし」の声） 

大竹会長  ありがとうございました。それでは、異議がございませんので、

この後の調査審議については、会議を非公開といたします。 

 

【非公開】 

 

大竹会長  どうもありがとうございました。また、電波が不調で大変申し

訳ございませんでした。 

それでは、これをもちまして第４回のいじめ問題対策委員会を終了さ

せていただきます。 

宿題もありましたけれども、各委員の皆様、またよろしくお願いいた

します。それでは本日はお疲れさまでした。 


